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В современный период институт безвестного отсутствия имеет важное значение для реали-
зации конституционных прав участников правоотношений. Не меньшая значимость придавалась 
данному институту и в советское время, и в дореволюционный период. В статье рассматриваются 
основания и последствия признания гражданина безвестно отсутствующим по законодательству 
Российской империи конца XIX — начала XX столетия, детально регламентирующему порядок и по-
следствия признания подданных Российского государства безвестно отсутствующими.
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In the modern period, the institution of an unknown absence is important for the realization of the 
constitutional rights of participants in legal relations. No less signifi cance was attached to this institution 
both in the Soviet period and in the pre-revolutionary period. Th e article discusses the grounds and con-
sequences of recognizing a citizen as missing according to the legislation of the Russian Empire of the late 
XIX — early XX century, regulating in detail the procedure and consequences of recognizing the subjects of 
the Russian state as missing.
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